
第3055回／5月11日 例会報告

幹事報告をご覧ください。
●17日18：00よりエスタリアに
て新旧のSAA、出席、ニコニコ、
プログラム合同委員会があり
ます。
●6月8日13：40より新旧のR財
団、米山記念奨学の合同委員
会があります。
●6月1日18：00より川口ブル
ワリーにて新会員歓迎会があ
ります。

中村大祐幹事､小川博史会員､小林修会員､白井靖会長､佐藤進会員､
砂沢学賦会員､仲川聡会員森絹子会員

朝日恵子会員

左から
仲川聡会員､朝日恵子会員､内田
剛史会員､小倉利夫会員､白井靖
会長､早船茂雄会員､出沖幸雄会
員､大竹純会員

澤登様卓話よろしくお願いします。                      白井靖会長
澤登様川口ロータリークラブへようこそお越し下さいました。卓
話よろしくお願いいたします。                   中村大祐幹事
卓話宜しくお願いいたします               岩﨑真佐美会員
卓話楽しみにしています                             小川長四郎会員
澤登様卓話宜しくお願い致します。女性白バイ隊とは？ 
                                                                             佐藤進会員
卓話楽しみにしています。                                 芝﨑眞理会員
卓話楽しみにしています。                                 花石啓介会員
同様の趣旨で
荒隆一会員、請川かおり会員、田中徳兵衞会員、柳澤昭子会員、
杉山怜子会員
小見山さん、おめでとうございます。                      白井靖会長
ようこそ川口ＲＣへ                                              小倉克徳会員
小見山さん、ようこそ川口クラブへ！                      網谷徹己会員
川口ＲＣへようこそ。                                         田中德兵衞会員
小見山様、入会おめでとうございます。よろしくお願いします。
                                                                             永井牧会員

　2018年7月からブライダル委員会が発足し、クラブとして何ができるかと考えていました。今年の2月頃に何かやろうと北村会
員からの後押しもあり、｢春のGO-KON交流会」を5月24日に行う事に決定しました。
　どの位の人が参加してくれるのか心配でしたが、岡村会長をはじめとして、北村会員、大竹会員、齋藤会員、木内会員、鈴木会
員、浅沼会員、加藤会員、津田さん、榎本会員、寺田会員、松井会員、中村会員、渡辺会員のご協力により、男18人・女11人の方が
参加されました。
　準備の方も、当日使用する備品やプライバシーの守る事など、津田さんや大竹会員と話し合い、5月24日に漕ぎ着けました。会
場も一徳さんにお願いしましたので、小倉会員に協力して頂き、
ブッフェスタイルで一列に席を作り、男女混合うまく配置良くしま
した。
　当日、約3時間の間、大竹会員の司会と下舘会員のサポートをお
願いし、朝日会員や渡辺会員が御酌をしたり仲を取り持って頂き、
香穂会員には良い日良い縁を占ってもらうなど、非常に盛り上が
りました。最後に男女それぞれ気にいった方の名前を書いて頂き、
双方合った方が2組と、予備軍のような感じで1組と、計3組誕生し
ました。
　こんなにもすばらしく出来るとは夢にも思わず、皆さまのおかげ
です。岡村会長にも地区の方にも報告して頂きました。
ありがとうございました。

●会員誕生祝

●表彰 / 委嘱書

●フードドライブ活動

●お元気で＆ようこそ

●入会記念祝
●結婚記念祝

小見山さん入会おめでとうございます。              増田泰久会員
小見山さん入会おめでとうございます。               江連俊裕会員
同様の趣旨で。                               荒隆一会員、多田竜一会員
先日、娘、孫達と誕生日、母の日を祝っていただき、幸せいっぱ
いでした。これからも祝ってもらいたいので、健康に気をつけ、
毎日を楽しく過ごしたいです。これからもよろしくお願い致しま
す。                                                                    朝日恵子会員
誕生日祝い有難うございます。                           出沖幸雄会員
１４日で６１才になります。感謝です。                    内田秀樹会員
誕生祝ありがとうございます。                                大竹純会員
９１才になりました。                                            小倉利夫会員
誕生祝ありがとうございます。                                仲川聡会員
ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。 
                                                                         早船茂雄会員
会員誕生祝おめでとうございます。                        白井靖会長
お誕生日おめでとうございます。卓話たのしみにしています。 
                                                                     丸山恵美子会員
お誕生日おめでとうございます。                     田中徳兵衞会員
すがすがしい日々を迎えられて気分そうかいです。先日、佐久
市の初谷（しょや）温泉へ行って来ました。            木内賢治会員
ＧＷは結局どこも行けず、家族と友達だけで自宅の庭でバーベ
キューをしめやかに楽しんでおりました    篠田元一会員
久しぶりの出席です。よろしくお願いします。    佐藤雅彦会員
荻野会員当選おめでとうございます。              田中德兵衞会員
５月２０日（土）丸山ケイコ コンサートいらしてください 
                                                                     田中德兵衞会員
昨日財団の地区補助金大口枠のプレゼンを部門委員長予定者
として行わせていただきました。結果については私はあまり忖
度しておりません。                                              早船雅文会員
昨日大口補助金プレゼンして来ました。合格するといいなと心
から思っています（笑い）。皆様にはお世話になりました。 
                                                                            森絹子会員

幹事報告　中村大祐幹事

丸山恵美子社会奉仕委員長より、フードドライブへの協力
のお話がありました。

●配偶者誕生祝

米山記念奨学生の陳 冰冰さんに
最後の米山奨学金を支給しました。

地区より、森絹子会員にRLI修了書、朝日恵子会員に米山
記念奨学生カウンセラーの委嘱書が届きました。

　平成30年までに女性警察官を総警察官の1割が目標。当時埼玉県は
10,000人ちょっといたので、女性警察官は1,000ちょっといた。定年まで在籍
したのは、私が3人目であった。

　川口警察署に勤務した時、川口警察署は秋田県警などの年間110番受理
件数を凌駕していた。そのため、400人くらいの警察官や職員で処理するた
め、大変激務であった。当直になると、寝ずに勤務することも多かった。

　川口警察署は2回経験しました。初めの勤務時は3.11の震災があり、約1
か月家に帰れなかった。震災時は計画停電になり信号が消えたりしたが、川
口はマナーが良く優先権等を守ってくれたドライバーが多かったので、停電
時の事故は1件だけであった。
平成6年勤務時、年間に交通事故による死者は、川口警察署管内で8名であったが、殺人事件は12件発生し、捜
査本部設置依頼がきても、どの殺人事件かわからないといった具合だった。
　平成22年～24年、女性初の警視の交通課長になりました時は、川口警察署が全国初で、道路に「ゾーン30」と
いう文字を書きました。これは戸塚で起きた保育園児や先生に車両が突っ込み、16名が死傷された事故があり、
住宅地のせまい道路に速度制限が無いのはおかしいということで、その当時の市長をはじめ行政が動き、対策
の一環として行われました。

　その後、埼玉県警交通機動隊の副隊長になりました。埼玉県の女性白バイ隊員は「SKIP」（サイタマ カインド イ
ンテリジェンス ポリス）と言われています。
　白バイ隊員は、自動2輪の免許だけでは乗ることができません。公安委員長公認の検定試験に合格する必要
があります。
400ｃｃまでは持っていたのでが、大型2輪を取得し、検定も受かって白バイ隊員になりました。

交通機動隊は大変規律が厳しいです。「すぐやる！必ずやる！できるまでやる！」がモットーで、命令には首は縦に、
返事はハイでした。

●地区出向者報告
多田竜一会員より､管理運営部門の報告が
ありました。
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本日の行事

● 卓話　　元女性白バイ隊員 / 埼玉西濃運輸㈱顧問　　澤登真珠枝 様

「すぐやる !　必ずやる !　できるまでやる !」

奨学金支給

川口商工会議所事務局長の伊藤
様がお越し下さいました。

ニコニコ資金報告　多田竜一委員長

1,341,255円
52,000円

1,393,255円

前日までの累計
本日の計(38件)
本日までの累計

本日分
会員数
会場参加

 5月11日
　 102名
　   50名

Zoom参加
Make-Up
出席率

　     4名
      24名
 78.79%

出席報告　内田秀樹委員

●入会式

事業所：㈱北野屋
住　所：川口市西川口 3-21-25
ＴＥＬ：048-255-3584
ＦＡＸ：048-255-3585
役職名：執行役員

小見山 祐紀
こみやま        ゆうき


